

8. Generation 1978–2016

Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell (1941–2016)

Im Jahr 1978 tritt Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell an die Unternehmensspitze. Noch im selben Jahr erweitert er das Portfolio der Marke mit der Produktion von Holzgefassten Stiften für die dekorative Kosmetik. In den folgenden drei Jahrzehnten positioniert sich die Faber-Castell Gruppe weiterhin kontinuierlich als global agierendes Unternehmen mit deutschen Wurzeln.

Anton W. Faber-Castell

Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell

Im Jahr 1978 tritt Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell an die Unternehmensspitze. Noch im selben Jahr erweitert er das Portfolio der Marke mit der Produktion von Holzgefassten Stiften für die dekorative Kosmetik. In den folgenden drei Jahrzehnten positioniert sich die Faber-Castell Gruppe weiterhin kontinuierlich als global agierendes Unternehmen mit deutschen Wurzeln. Mit der Gründung weiterer Auslandsgesellschaften und -werke werden weltweit neue Märkte erschlossen, vor allem in Südamerika (Argentinien 1988, Costa Rica 1996, Kolumbien 1998, Chile 2006) und Asia/Pacific (Malaysia 1978, Hongkong 1979, Indonesien 1990, Indien 1997, Singapur 2000 und China 2001).

Auch Umweltaspekte treten vermehrt in den Vordergrund unternehmerischen Denkens: Um die Sicherung der wichtigen Ressource Holz gewährleisten zu können, initiiert Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell Mitte der 80er Jahre im Südosten Brasiliens ein bis heute weltweit einzigartiges Forstprojekt. Als erster Hersteller Holzgefasster Stifte führt Faber-Castell im Jahr 1992 zudem die umweltfreundliche Wasserlack-Technologie in Deutschland ein. Der Beginn der 90er Jahre steht ganz im Zeichen der strategischen Neuausrichtung und der Restrukturierung des Sortiments in fünf Kompetenzfelder. Mehr denn je legt Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell Wert auf die Positionierung als globale Premiummarke.

Ein neues Kapitel in der langen Tradition sozialer Verantwortung des Unternehmens schreibt Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell schließlich im März 2000 mit der Unterzeichnung einer weltweit gültigen Sozialcharta, die den Richtlinien der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO) entspricht.

Für sein Engagement erhielt Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell im Jahr 2008 die Auszeichnung „Ökomanager des Jahres“ von WWF und Capital. Im Jahr 2010 wurde ihm das Verdienstkreuz 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen.

Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell verstarb am 21. Januar 2016.

Der größte Bleistift der Welt misst 19,75 Meter und wurde anlässlich der Fabrikeinweihung in Malaysia in einem gläsernen Turm aufgestellt.



Auch das Verpackungsdesign wurde im Zuge der Neuausrichtung der Marke angepasst.

